



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens



Le 4 octobre 2021, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, qui effectue une visite de travail en Italie avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, a rencontré le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Le président du DREE a salué le hiérarque de l'Église catholique romaine, avant de parler du ministère de l'Église orthodoxe russe dans les conditions actuelles. Les hiérarques ont discuté des défis auxquels les confessions chrétiennes sont confrontées dans le contexte de la pandémie de coronavirus.

Le métropolite Hilarion et le cardinal Kurt Koch ont parlé des projets communs à l'Église catholique et au Patriarcat de Moscou, constatant avec satisfaction que les relations bilatérales des Églises continuent à se développer progressivement. Plusieurs initiatives, qui devraient être réalisées dans un proche avenir, ont été discutées.

A la fin de l'entretien, le président du DREE a offert au cardinal Koch la traduction italienne des « Trois discours sur Dostoïevski » de V. Soloviov, publié par l'académie romaine « Sapienza e Scienza ». Cet ouvrage sera présenté le soir du 5 octobre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/88186/>